

Pressemitteilung der IG Metall

Neues "Parlament" der IG Metall Eisenach konstituiert Wahlen für die Periode 2020 bis 2023 abgeschlossen

Alle vier Jahre führt die IG Metall bundesweit Organisationswahlen durch. In Westthüringen fanden im Januar und Februar 2020 die Versammlungen zur Wahl der Delegierten für die Delegiertenversammlung statt. Die Delegiertenversammlung ist das "Parlament" der IG Metall vor Ort. Viermal pro Jahr tritt das höchste beschlussfassende Gremium der IG Metall Eisenach zusammen. Insgesamt entscheiden 65 Delegierte über die strategische, inhaltliche und operative Vorgehensweise der IG Metall in der Region. In der konstituierenden Delegiertenversammlung am 7. März 2020 fand in Eisenach der Abschluss der Wahlhandlungen für die Wahlperiode 2020 bis 2023 statt.

Uwe Laubach wurde als 1. Bevollmächtigter und Kassierer der IG Metall Eisenach im Amt bestätigt. Der aus Eschwege stammende 54-jährige Gewerkschafter erhielt 53 der 59 gültigen Stimmen, was einem Wahlergebnis von 89,9 Prozent entspricht. Weiter wurde Thomas Steinhäuser als 2. Bevollmächtigter der IG Metall Eisenach wiedergewählt. 54 der 59 gültigen Stimmen entfielen auf den aus Weimar stammenden 47-jährigen Metaller, was einem Wahlergebnis von 91,5 Prozent entspricht. Beide sind damit Geschäftsführer der IG Metall Eisenach für die kommenden vier Jahre.

"In zahlreichen Betrieben halfen wir bei erstmaligen Betriebsratswahlen. Auch brachten wir Betriebe neu in die Tarifbindung. Wir sind durchaus erfolgreich. Nur trübt sich die Situation in der Region weiter ein. Unzählige Metall-Arbeitsplätze wurden in den vergangenen Jahren durch Insolvenzen oder Betriebsschließungen abgebaut. Gemeinsam mit den Beschäftigten, den Arbeitgebern und der Landespolitik müssen wir Lösungen zum Erhalt von Standorten und Arbeitsplätzen entwickeln." so Uwe Laubach in der Delegiertenversammlung.

Neben den beiden Bevollmächtigten wurden 13 Beisitzer/innen in den Ortsvorstand der IG Metall Eisenach gewählt. Ihm gehören nun an (alphabetisch): Dirk Borghardt (Preh Dippach), Astrid Fettien (JD Norman Eisenach), Maik Freitag (Bosch Eisenach), Christine Herrmann (Rentnerin Eisenach), Stephan Hofmann (EJOT Tambach-Dietharz), Olaf Kämpfer (Schmitz Gotha), Stephan Lattermann (ZF Gotha), Christianne Napierski (Rebo Eisenach), Martina Pracht (Opel Eisenach), Tim Reichert (Bosch Eisenach), Jens Sieder (Lear Eisenach), Andreas Starkloff (Metaldyne Eisenach), Steffen Zucker (GFT Gotha).

Die IG Metall Eisenach vertritt Beschäftigte der Branchen Metall, Textil, Holz und Kunststoff in Westthüringen. Über 9.000 Kolleginnen und Kollegen sind Mitglied der IG Metall in der Region.

V.i.S.d.P.: Uwe Laubach, 1. Bevollmächtigter der IG Metall Eisenach, Rennbahn 5, 99817 Eisenach